
 

 

 

 

 

 
 
 

■令和６年度 期末総会報告 
 
 今年度は、書面総会といたしました。 
 回答数3１９通、全会員数４６４名(家庭数433、教職員31)の2分の1に達しましたので、PTA
会則23条により総会は成立いたしました。また、回答数の過半数以上の承認をいただきまし
たので、PTA会則24条により議案は承認されました。 

 この度のマ・メール配信による書面総会にご理解ご協力をいただき、誠にありがとうござい
ました。 

 
 

会員総数 464 回答数 31９ 未回答数 14５ 

 

【議案１】新規役員特典             ▶️ 過半数以上の承認により可決 

承認する 31４票 承認しない 5票 無効 0票 

 

【議案2】令和７年度 役員および会計監査   ▶️ 過半数以上の承認により可決 

承認する 31４票 承認しない 5票 無効 0票 

 

□新規役員特典 
期末総会において、下記新規役員特典の設置が承認されました。 
〈連続した２年間本部役員を務めた者はその後の委員・役員を免除とする〉 
平成２９年度以降、連続した２年間役員を務めた方は、任期中に生まれているごきょうだい
が豊玉南小学校を卒業するまで、委員及び役員が免除可能となります。この新規役員特典は、
令和７年度委員決めより施行されます。 

 
 
 
□令和７年度 役員・会計監査 
 
下記のとおり、令和７年度新役員および会計監査が決定いたしましたのでご報告いたします。 
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□令和６年度 各委員会会計報告 
 
各委員会の最終会計報告は下記のとおりとなります。  

予算 摘要 残高 
学級委員会 137,000円 学年活動費   
   １年 19,212円 

２年 20,000円 
３年 14,772円 
４年 19,910円 
５年 18,096円 
６年 19,864円 

 

   
2年学年活動費不足分 
ベルマーク関連 

 
1,810円 
2,729円 

 

  小計 116,393円 20,607円 
広報委員会 175,000円 印刷代（たいさんぼく177号・178号） 

郵送代 
文具代 
プリント代 

131,450円 
2,600円 
2,585円 
5,050円 

 

  小計 141,685円 33,315円 
校外委員会 3,000円 防犯ポスター 

ラミネートフィルム 
消耗品費 

440円 
1630円 
550円 

 

  小計 2,620円 380円 
登校班世話人
代表委員会 

170,900円 登校班活動費 
封筒代、腕章代 
文具代 

158,091円 
1,346円 

948円 

 

  小計 160,385円 10,515円 

合計 485,900円 合計 421,083円 64,817円 
 
 
□お寄せいただいたご意見・ご要望に対する回答 
 
 

・印刷費の削減等のため、「たいさんぼく」の発行回数の削減や、電子配信についてご検討いただ
ければと思います。 

・広報委員会を複数回経験し、広報誌が誰に必要とされているか、ホームページで足りるのではな
いかと疑問です。⼤人数の動員、印刷費⽤、時間などの負担が⼤きくもったいないのではないか
と感じます。また、特に編集班は、簡単に編集ができないため間違いに気を遣う、パソコンが使
える人に作業が偏る、仕事を休む必要がある、平日の学校との連絡時間が限られる等、負担や困
難も多くあります。コロナ禍で休刊となった際、先生の顔と名前を知りたいとの要望により有志
から作成されたと聞いたことがありますが、それで済むのではと思ってしまいます。外注やスリ
ム化を考えてはいかがでしょうか。P T A廃⽌の学校もあるが、それだとうまくいかなくなるこ
ともあると思うので、必要なもののみ残しスリム化を図ってはと思います。運営の方はご苦労多
いと存じます。あくまで個人的な意⾒ですが失礼しました。 

＜回答＞ 
ご意⾒をいただきありがとうございます。広報誌の発行回数や発行方法等について、本部のみ
で検討・決定できるものではなく、広報委員会内で意⾒をまとめ運営委員会の議案としてあげ
ていただき検討するという流れになっております。いただきましたご意⾒を委員会へもお伝え
し、今後の広報誌のあり方を含め、委員の皆様が活動しやすくなるよう検討いただき、⾒直し
を進めていただければと思います。広報誌の内容についても年度ごとに委員会内でご検討いた
だいておりますので、新たな特集を企画していただくことも可能です。広報誌を楽しみにして
いるという声もありますので、そちらも合わせて委員会へお伝えしていきたいと思います。
PTAの負担軽減に関しましても、役員会内及び委員会内で議論が続いていることでもありま
す。引き続き、議論を続けてまいりますので会員の皆様にもご意⾒をいただけますと幸いで
す。 

・PTA 会費の集⾦方法については、「コンビニ決済」ではなく、PTA本会計⼝座への振込
(⼿数料本人負担)を引き続き、希望いたします。なぜならば、インターネットバンクであ
れば⼿数料が安価(無料)で、当日の集⾦負担軽減になり、確認がしやすいので、回収方法
のひとつとして引き続きご検討をお願いいたします。 

 
 



＜回答＞ 
ご意⾒をいただきありがとうございます。インターネットバンクにつきましては⼿数料を安く
抑えられるという利点があるものの、４００家庭以上からの振込みを正確に照合しなくてはい 
けないという担当役員の作業量や負担の増⼤が懸念されます。来年度の集⾦方法についての変
更はございませんが、引き続き集⾦方法について検討していきたいと思います。ご意⾒や案な
どがありましたらぜひお寄せください。 

・卒業対策委員会の作成するアルバムの写真は、広報委員が撮影した写真は使⽤できないの
でしょうか？「たいさんぼく」発行のため、たくさん写真を撮影しているがページも限ら
れ実際使⽤する写真は少ないのが実情。せっかく撮った写真をアルバムに使⽤してもらえ
るなら、撮った甲斐もあるように思う。 

＜回答＞ 
ご意⾒をいただきありがとうございます。広報委員の皆様には行事ごとに撮影に⼊っていただ
き素敵な写真を撮っていただきありがとうございます。写真には多くの個人情報が含まれてい
ることや、写真データの管理・保存が委員会をまたいで行われることへの懸念、また撮影⽬的
や⽤途が異なることから、現時点では委員会の間（卒業対策委員会含む）での写真の共有はし
ておりません。 

 

・委員の役割は公平ではない現状が本当に嫌でした。保護者会に参加しなければ逃れる事がでる
仕組みをなんとかして欲しいです。令和６年度の委員決めの時に立候補が出なくて何時間も平
行線だったため、やむを得ずPTA役員さんが受け持ってくださる事になり本当に申し訳ない気
持ちでした。参加されない方々に連絡できない現状はなんとかならないのでしょうか。ご事情
がある中でも立候補せざるを得ない場合や委員長を引き受けなくてはいけない場面もあるかと
思います。議案１は賛成したい気持ちはありますが、こちらはPTA役員限定になるなら委員に
なる人が少なくなり掛け持ちせざるを得ない人が出て来てしまいそうで賛成しきれません。 

・⼊学した時に６年間のうちに⼀度は何か役を全員すると⾔うお話しで役をさせていただきまし
が、ここ何年か誰もいないと保護者会に参加している中から決めると⾔われます。幸い、やっ
てない方が⼿を挙げてくださり決まっていますが、もしやる人がいなくて１人が何度もやらな
くてはいけなくなるとそれはどうなのかと疑問に思います。もし、やる人がいなかったら過去
何もやっていない方から選出するべきではないでしょうか？ 

・役員のなり⼿不足、両親共働きフルタイム家庭ですが当然です。この条件（議案１）は正直メ
リットは感じないです。 

＜回答＞ 
・ご意⾒をいただきありがとうございます。現在、会員の皆様には在学中のお子様１人につき役
員または各委員会の正副委員長を１回、またはその他の委員２回程度を⽬安にお引き受けいた
だけるようにお願いしています。クラス委員（学級委員・広報委員・校外委員・卒業対策委
員）の選出方法はクラスに関わることのため、現在は各クラスにお任せしていますが、委員決
めの進行を務めている学級委員会内でも検討が必要ではないかとの声も上がっており、⼤変難
しい問題ではありますが、多くの皆様に納得いただけるような仕組みとなるよう、今年度も話
し合いが委員会内で行われていました。また、会員の皆様で何か良いお考えなどありましたら
マ・メールやPTAメールを通じてでもかまいませんのでご教⽰いただければと思います。 

・議案１の新規役員特典についてですが、⼀部の方にだけに負担が偏らないよう施行後も状況に
合わせながら、対象者の範囲や期間等に変更を加えていきたいと考えております。 

・本部の皆さん、今年度もありがとうございました。PTAだより５号を拝⾒しました。学校との
協議の上、学年活動が中⽌になるとのことでしたが、⼤きな変更にも関わらず理由の掲載が無
く、総会議案に載るか、別途お⼿紙があるかと思いましたがそちらも無いため、疑問を感じま
した。（ただ…PTAだよりが発行される前に、同学年の保護者が「聞いた話」として話してい
たので、無くなるらしいという噂話は聞いていました。）私も学級委員を経験しましたので、
PTA活動における環境の変化、⼟曜授業の減少による委員会活動の⾒直しについては理解して
いますが…今年度より学校公開日も減り、学校での生活の様子を⾒られる機会が減る中、保護
者間や学校との交流・学校への理解（子供への理解）を深められる活動の場がまた⼀つ無くな
ることは⼀保護者として⼤変残念に感じ、私⾒を⼊れさせてもらいました。すみません。 

・いつもご尽力いただき感謝しております。学年活動が無くなると知り、毎年楽しみにしていた
ため⾮常に残念な気持ちです。無くなった理由は保護者に説明していただけるのでしょうか。
また、学年活動費や卒業証書ホルダー購⼊費の充当先が気になりました。次年度もどうぞよろ
しくお願いいたします。 

 



＜回答＞ 
ご意⾒をいただきありがとうございます。まず会長よりご報告申し上げます。 
『学年活動につきまして、中⽌とご報告いたしましたが、状況が変わりましたため次年度は中
⽌とせずに活動を行いながら、委員会の皆様や会員の皆様のご意⾒を改めて伺っていきたいと
思います。改めて文書にてご報告をさせていただきますのでご確認ください。 
混乱を招きましたことをお詫び申し上げます。』 
 
⼤きな変更であったにもかかわらず、ご説明ができておらず申し訳ありませんでした。 
また、正式な発表（PTAだより発行）前に情報を⽿にしたとのことですが、役員会、運営委員
会、そして各委員会での情報の取り扱いについて改めて注意してまいります。また、予算案に
つきましては５月の期⾸総会にて提⽰いたしますので、改めてご確認ください。 
 

 
・今年度１年間お世話になり、ありがとうございました。来年度もどうぞよろしくお願いしま
す。 

・いつもありがとうございます。 
・本部の皆さまには日頃よりたくさんのご尽力をいただきありがとうございます。 
・PTAの皆様、そして推薦委員の皆様、推薦活動の改⾰を進めてくださり、ありがとうございま
した。 

・子どもたちが安⼼して学校生活が送れるように考えてくださり、感謝しています。ありがとう
ございます。 

・⼀年間ありがとうございました。また新規役員特典をご検討いただきありがとうございます。 
なり⼿不足、また各種対応や効率化と⼤変かと思いますが、引き続きどうぞよろしくお願いい
たします。 

・２年⽬役員の皆さんお疲れ様でした！１年⽬役員の皆さん＆新役員の皆さん、よろしくお願い
します！ 

 
＜回答＞ 
 ⼼温まるご意⾒、お⾔葉誠にありがとうございます。今後の活動の励みになります。 
 会員の皆様にも委員会やお⼿伝い登録をはじめ、さまざまな活動でのご協力いただきありがとう
ございました。 

※いただいたご意⾒は誌面の都合上、⼀部要約させていただいております。また、個人情報が含ま
れる表現については、⼀部修正いたしております。ご了承ください。 

 
□卒業関連 
 

3月5日(水)に６年生保護者からなる卒業対策委員会主催の『卒業を祝う会』が開催されま
した。 
PTA会費から卒業記念品として校章⼊り木製ハンガーを贈らせていただきました。 

 
□お知らせ 
 
 4月の保護者会にて、委員決めとお⼿伝い登録を行います。 
 つきましては、『委員・お⼿伝い登録アンケート』の未提出および欠席の方も、委員選出の
対象となります。各クラスの方針により選出、決定されますのでご了承ください。 

 また、６年生に関しましては立候補者が不在の場合、委員未経験者の方より優先的に選出さ
れる場合もございますので併せてご理解いただき、ご出席ご協力をお願いいたします。 

 
＜新年度の予定＞ 

・ 新５・６年生     ４月  ９日(水) 

・ 新３・４年生     ４月１０日(木) 

・ 新１・２年生     ４月１１日(⾦) 

・ PTA委員総会・分科会 ４月１６日(水) 14：30〜 

※【学級・広報・校外】委員に決定された方は、委員総会および分科会（第1回委員会）へ

ご出席いただきます。 

・ 期⾸総会       ５月２１日（水） ※書面にて開催予定 

次年度は書面開催が決定していますので、マ・メールにて回答をお願いいたします 



 
 
 
 
 
 

  

○自転車でのご来校はご遠慮ください。 
 
・ＰＴＡ委員活動のため自転車で来校した場合は、 

正門東側倉庫奥のスペース（学童クラブ裏）に駐輪してください。 

・学校行事や自然災害等の際は、ＰＴＡ委員活動がある場合でも自転車によ

る来校は禁⽌です。 

 
  

○防犯用名札をご着用ください。 
 
・名札を忘れた際には来校者名簿にご記⼊ください。 

・防犯⽤名札の管理には充分ご注意ください。万が⼀紛失された場合には、担

任の先生までご⼀報ください。 

 
  

○児童用下駄箱をご利用ください。 
 
来賓⽤下駄箱のご使⽤及び来賓⽤スリッパのご使⽤はお控えください。 

ご来校時は上履きをお持ちいただき、外履きはお持ちいただいた袋に⼊れる

か、お子様の下駄箱をご利⽤ください。 

※児童⽤下駄箱の上には、靴を置かないようにしてください。 

 

 

                                  

名札の管理は学校が行っています。 

   防犯用名札の再発行をご希望の方は担任 

     の先生へお知らせください。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 ◎PTAへのご連絡◎ 

※メール送信時は、件名にクラスとお名前、本文に問合せ内容をご⼊力いただきますようお願
いいたします。 

  【お問い合わせ先】豊玉南小学校PTAメール PTA@toyominami-pta.com 
 
 

ご来校時のお願い 日頃のご協力 

ありがとうございます！ 
 

 

このＰＴＡだよりは、学校ホームページ

からも閲覧できます。                    

 

 


